

Initiation au cécifoot au club du FC Val

Publié le 24/02/2022 à 06:25 | Mis à jour le 24/02/2022 à 06:25

la Nouvelle
République.fr

- Azay-sur-Cher



Une expérience inédite, en parfaite adéquation avec le projet sportif, associatif et pédagogique du club. © Photo NR

A l'occasion du stage de futsal des vacances de février, les jeunes du FC Val ont suivi, vendredi dernier, une initiation au cécifoot. Cette discipline est une adaptation du football pour les personnes atteintes de déficience visuelle - la malvoyance et la non-voyance - qui touche près de 1,7 million de personnes en France. Les encadrants du stage ont bénéficié d'un ballon sonore ainsi que du matériel spécialisé mis gracieusement à disposition par la Ligue du Centre-Val de Loire et le district d'Indre-et-Loire de football. Les joueurs ont tout d'abord été placés en situation de malvoyance au moyen de masques et, après une situation d'apprentissage liée à la manipulation du ballon, ils ont pu s'affronter lors de petits matchs. Le respect des consignes de sécurité (se signaler verbalement en disant « voy », mettre ses mains devant soi, ne pas baisser la tête mais rester le corps bien droit) de la part de tous les joueurs leur a permis de vivre au mieux et d'apprécier cette expérience inédite pour eux. Au niveau du FC Val, cette action est en parfaite adéquation avec le projet sportif, associatif et pédagogique du club.